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Уважаемый Сергей Афанасьевич! 

С целью максимально эффективного рассмотрения вопроса о строительстве открытого 
плоскостного спортивного сооружения в п. Звездном хочу обозначить те пробелы, 
которые, на мой взгляд, мешают строительству подобных спортивных сооружений и 
требуют решения. 
По сути, основной вопрос один, и его решение снимет все остальные вопросы: 

1. Кто должен содержать спортивное сооружение? 
На данный момент предполагается, что содержанием спортивного сооружения будут 

заниматься собственники МКД, на территории которого находиться объект. 
На мой взгляд, такая позиция является не состоятельной и приводит к резкому 
торможению процесса строительства подобных спортивных сооружений. 
Жители задаются вопросом, почему они должны содержать футбольное поле, на котором 
играют люди со всего микрорайона. 
Уверен, что Советы МКД при оформлении земельного участка в собственность будут 
стараться перемежевывать участки с выводом спортивных площадок из площади участка 
дома. 
Думаю, подобные сооружения должны обслуживаться за муниципальный счет 
специализированными организациями либо, как минимум, общественностью всего района 
через соответствующий ТОС. 
В связи с этим предлагаю: 

1. В срок до 1 апреля проработать механизм передачи плоскостных спортивных 
сооружений с баланса управляющих компаний (содержания собственников) на 
содержание специализированных муниципальных организаций или ТОСов. 

2. В случае строительства на муниципальной земле подобных спортивных 
сооружений УКСом предусмотреть аналогичный порядок дальнейшего 
содержания объектов. 

3. Предусмотреть возможность содержания плоскостных спортивных сооружений 
ТОСами города и включить данный вид работ в приоритетные направления 
субсидирования ТОС. 
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Данная позиция поддерживается депутатами, на территории которых возводятся 4 
спортивные площадки, запланированные в прошлом году, в частности депутатом 
Макеевым. 
Что касается спортивного сооружения в п. Звездном, то на данный момент есть решение 
ТОС №5 о содержании данного спортивного сооружения за счет ТОС (копия решения 
прилагается). 

В связи с этим вопрос по содержанию спортивного сооружения закрыт. 
Однако остается открытым вопрос с механизмом передачи объекта ТОС. 

На данный момент механизм может выглядить следующим образом: жители дома 
проводят общее собрание жильцов с рассмотрением двух вопросов: 

1. О строительстве и содержании спортивного сооружения на территории 
придомового земельного участка 

2. О передаче спортивного сооружения на содержание ТОС 

На основании положительного решения первого вопроса управляющая компания получает 
субсидию и возводит объект, на основании положительного решения второго вопроса 
передает на содержание ТОС. 
Из вышесказанного следует, что при любом развитии событий можно будет обеспечить 
легитимность передачи спортивного объекта ТОСу. 

Предлагаю включить строительство спортивного плоскостного сооружения в п. Звездном 
в план строительства спортивных плоскостных сооружений на 2013г. 

Депутат Д.С.Пахотин 


